



*Children are tomorrows future*

In tiefer Trauer müssen wir viel zu früh Abschied nehmen von

## Urs Wüthrich

Viele Jahre lang durften wir von Urs Wüthrichs grossem Erfahrungsschatz und breitem Wissen im Rahmen seines Engagements als Stiftungsrat der Roger Federer Foundation lernen. Dank seinem engagierten Einsatz wuchs die Stiftung zu einer professionellen, strategischen und wirkungsorientierten Organisation heran. Seine Türen waren stets weit offen, um als Diskussions- und Sparringpartner die besten Lösungen für das Gedeihen der Stiftung zu finden. Wir werden sein konsensorientiertes, kluges, aber auch humorvolles Wesen vermissen und sind dankbar für den gemeinsamen Weg, den wir mit Urs Wüthrich gehen durften.

Für den Stiftungsrat der Roger Federer Foundation

Präsident  
Roger Federer

Stiftungsräte  
Lynette und Robert Federer

Basel, 21. Juli 2022